



## Nutzungsbedingungen

bei der Verwendung von Bildmaterial

### Eingeschränktes Nutzungsrecht

Die Landesmesse Stuttgart GmbH stellt Medienschaffenden und GastveranstalterInnen Bildmaterial der Messe Stuttgart, ihrer Tochtergesellschaften, des Messegeländes in Stuttgart sowie von eigenen Veranstaltungen, Gastveranstaltungen und Kongressen zur Verfügung.

Bitte beachten Sie: Vor der Verwendung von Bildmaterial müssen die Nutzungsbedingungen gelesen und beachtet werden.

Eine Verwendung des Bildmaterials ist ausschließlich bei Einhaltung der folgenden Nutzungsbedingungen gestattet:

- Sämtliche Bilder dürfen ausschließlich von Verlagen und Medienschaffenden sowie GastveranstalterInnen zu redaktionellen Zwecken im Rahmen der Berichterstattung über die Messe Stuttgart, ihre Tochtergesellschaften und deren Veranstaltungen, einschließlich Gastveranstaltungen und Kongressen, auf dem Gelände der Messe Stuttgart verwendet werden.
- Jede anderweitige Verwendung (z.B. für Werbezwecke) ist nur mit vorheriger schriftlicher Zustimmung der Messe Stuttgart zulässig. Diese kann über die E-Mail-Adresse [presse@messe-stuttgart.de](mailto:presse@messe-stuttgart.de) beantragt werden. Bei Gastveranstaltern gilt die Zustimmung für die Verwendung zur Bewerbung eigener Veranstaltungen immer als erteilt.
- Eine Verfremdung oder sonstige Abänderung der Bilder ist nicht gestattet.
- Soweit beim jeweiligen Bild nicht anders angegeben, ist als Quelle anzugeben: „Foto: Landesmesse Stuttgart GmbH“.

Wir bitten um Übermittlung eines Belegexemplars bzw. eines Links zu einer Veröffentlichung an:

Landesmesse Stuttgart GmbH  
Protokoll, Events & Presseservice  
Messepiazza 1, 70629 Stuttgart  
bzw. an [presse@messe-stuttgart.de](mailto:presse@messe-stuttgart.de).

Für eine Verletzung der oben genannten Nutzungsbedingungen und etwaig daraus resultierende Ansprüche haftet allein der Nutzer bzw. die Nutzerin.

Stand: Juli 2023

## Terms & Conditions of use

for the use of image material

### Limited right of use

Landesmesse Stuttgart GmbH provides image material to media professionals and guest event organisers concerning Messe Stuttgart, its subsidiaries, the Stuttgart venue and self-organised or guest events and congresses.

Please note: Before the use of image material, you are required to read the terms of use for the use image material.

The use of image material provided is only allowed in compliance with the terms and conditions of use listed below:

- All images may be used exclusively by publishers and media professionals as well as organisers for editorial uses within the scope of reporting about Messe Stuttgart, its subsidiaries and their events including guest events and congresses on the Stuttgart venue.
- Any other use (e.g. advertising) is subject to prior written consent by Messe Stuttgart. You can apply for this consent at [presse@messe-stuttgart.de](mailto:presse@messe-stuttgart.de). For guest event organisers, the consent is always considered granted for the use in advertising their own events.
- Any changes to or alienations of the pictures provided are not allowed.
- If not otherwise stated with the respective picture, the following source has to be indicated: "Photo: Landesmesse Stuttgart GmbH".

We kindly request the mailing of a voucher copy or a link to the publication to:

Landesmesse Stuttgart GmbH  
Protocol, Events & Press services  
Messepiazza 1, 70629 Stuttgart  
or to [presse@messe-stuttgart.de](mailto:presse@messe-stuttgart.de).

The user alone is liable for any violation of the above-mentioned terms of use and any claims resulting therefrom.

As of: July 2023

